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第２２０１例会 報告（2017・5・12）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．会員卓話 パスト会長 須田眞一君

『思い出と期待～あれから４０年 ～』!!
例会終了後定例理事会開催１３．点 鐘

◆ビジター
体験例会 浦野幸子会員ご友人 田中都志子様
米山奨学生 ティー・ラタナーさん

〃 スレーントーン･プウビライさん
◆米山奨学金贈呈

(右)ティー･ラタナーさん

スレーントーン･
(中央)プウビライさん

月分の５
米山奨学金を
贈呈しました。

◆出席 ％表彰100

〈 年〉家住慧路君、 〈 年〉羽鳥 隆君３４ １８
〈 年〉天沼一男君、 〈 年〉近藤幸利君１５ １２
〈 年〉乾 和久君、 〈 年〉早川勇一君９ ４
〈 年〉野村 滋君、 〈 年〉山形 剛君３ １

◆誕生
祝い

武井善作君、向田 靖君、藤本千恵子さん、
羽鳥 隆君、塚本 貢君、佐々木綾子さん

◆結婚
祝い

新木明夫君、津久井正義君、小林惠司君、
山根久男君、羽鳥 隆君、田﨑武夫君、奥村 勉君

前原会長◆会長報告
１．前回の 回例会では、講師の藤川ＰＧや地区内２２００

、 はじめ多くのビジターをお迎えし、皆様のＰＧ ＧＥ
ご協力により滞りなく開催することが出来ました。
改めてお礼を申し上げます。藤川先生のご講演が、
充実したクラブ運営の大きな指針になったと思います。

２．豊川一男ガバナーからご自身の病状について地区
内会員宛にお詫びとお知らせが届きました。全文が
本日配布しましたクラブ会報に掲載してありますの
でご精読下さい。

３． 月 日(土)に予定されていた桐生５ＲＣ合同群馬６ ３
７ １５大学理工学部留学生交流会がラマダンの為、 月

日(土)に延期になりました。後日、再度ご案内致し
ますので、宜しくお願い致します。

４．一昨日の 日 水 、つつじヶ丘チャリティゴルフ１０ ( )
コンペが桐生カントリークラブで開催され、当クラ
ブから、江原パスト会長、花房パスト会長、天沼会
長エレクト、塚本会員、野村会員、石戸会員の 名６
が参加しました。

５．明後日の日曜日、地区研修･協議会が群馬音楽セン
ターで懇親会がホテルメトロポリタン高崎で開催さ
れます。次年度地区委委員を務める髙森会員、天沼
会長エレクト、青山副幹事はじめ次年度の役員さん

名が参加されます。９
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６． 日 月 午後 時半から魚政で新旧５ＲＣ会長幹１５ ６( )
事会が行なわれます。当クラブから阿左美ガバナー
補佐と今年度と次年度の会長幹事の 名で出席いた５
します。夏至祭のついてお願いして参ります。

幹事◆幹事報告 東郷(学)

◇本日例会終了後、1Ｆで定例理事会を行います。
◇グァムで開催されて全国地区代表者会議に出席した

桐生西ＲＡＣ会長のホランさんからクラブにお土産
を頂きました。

◇ロータリーの友 月号を配布致しました。５
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信５月号が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.573を15部頂きました。◇
。◇高津戸荘施設長様の就退任ご挨拶状が届いています

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 6/7､6/21､6/28(休) 太田ＲＣ 5/27
前橋南ＲＣ 5/24､5/31 前橋中央ＲＣ 5/24(休)､5/31
前橋東ＲＣ 5/18､5/25 前橋西ＲＣ 5/19､5/26
富岡ＲＣ 5/24､5/31(休) 沼田中央ＲＣ 6/15(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 4/17､4/24 桐生南ＲＣ 4/12･16
桐生赤城ＲＣ 4/11､4/18､4/25

新木ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◆乾 杯
本日 回目の結婚祝いを頂きま４２

した。夫婦共々大きな病気もせず
。元気で居る事に感謝しております

家内にとりまして 月は、結婚記念５
日と誕生日そして母の日と三つ巴
で家内は大変優遇され、男親であ

。る私は蚊帳の外といった感じです
何れにしましても結婚 年を目標５０

にロータリーライフをエンジョイしながら頑張って
行きたいと思います。

それでは、ご参会の皆様方のご健勝とご多幸を祈
!!念致しまして乾杯の発声をさせて頂きます。乾杯

１１２７キロカロリー◆食事メニュー
海老団子と竹の子の旨煮、鶏肉の薬味ソースかけ、
冷やしたぬきうどん、おいなりさん、香の物、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６０ １１ ９ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５８ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ２ ８２.７６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９１.５３ ５

□拠金委員会
山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

卓話をさせられます 須田君
須田さん､おもしろい話よろしく 星野君
須田パスト会長、卓話楽しみにしています

金子君､阿左美君､青山君､山形君､
東郷 君､東郷 君､栗原 君(庸) (学) (秀)

ようこそ田中さん､お待ちしておりました｡よろしく
お願いします 正田君
田中さん､ 野村君welcome !
出席 ％表彰を頂いて 家住君100
誕生祝いを頂いて 武井君､向田君､藤本さん
結婚祝いを頂いて 小林 君､新木君､津久井君(惠)

おめでとうございます 石戸君
明日､草間彌生展観て来ます 栗原 君(幸)

一昨日はつつじヶ丘学園のチャリティゴルフ参加あ
りがとうございました 江原君
久しぶりに出席､メガネがじゃまになります 天沼君
松木渓谷に行き筋肉痛です 浦野さん
今日は夏日です｡水分補給で熱中症に注意しましょう

野田君

三男､少年野球全国大会出場決定！ 新井君
七五三木Ｒ財団担当◇ロータリー財団

卓話をさせられます 須田君
須田さんがんばれ 根本君
須田パスト会長、卓話ありがとうございます

鳥嶋君､花房君､前原君､乾君､青山君､
天沼君､栗原 君､新井君､山形君､(幸)

栗原 君､井本さん､浦野さん(秀)

ようこそ田中さん､お待ちしておりました｡よろしく
お願いします 正田君
※じぃちゃんはうちでのこづちと孫が言う 野村君
誕生祝いありがとうございます 武井君､向田君
結婚祝いを頂いて 小林 君､新木君(惠)

結婚誕生おめでとうございます 石戸君
夏のような良い天気です 藤本さん

河内米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
卓話をさせられます 須田君
須田パスト会長、卓話楽しみにしています

前原君､鳥嶋君､花房君､江原君､野村君､新井君
ようこそ田中さん､お待ちしておりました｡よろしく
お願いします 正田君
田中さん歓迎いたします 浦野さん

石戸君山根さん､ようこそ｡これから宜しくお願いします
誕生祝いありがとうございます 向田君
結婚記念日のお祝いを頂いて 新木君
結婚誕生おめでとうございます 石戸君
青山会員色々お世話になりありがとうございました

天沼君
これで米山満了です 小林 君(惠)

月から拠金頑張ります 藤本さん６
□奉仕プロジェクト委員会

小林 ＲＡ担当◇ローターアクト (惠)

月 日(土)にロータリーとローターアクトの親６ １０
睦を兼て尾瀬ハイキングを計画しています。コース
は初心者向コースです。興味の有る方は、ご家族お
誘い合わせの上、是非ご参加下さい。

□広報活動委員会
新木ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。５
月は青少年奉仕月間です。今月号も読み応え充分５

な内容です。
、 「 」先ず 横組 頁 ロータリー財団 周年を祝う２０ １００

、 、のコーナーに 当クラブの創立 周年の記念事業で４５
ロータリー財団 周年事業･地区補助金事業として１００
行った脳科学者･茂木健一郎氏の講演会が詳しく紹介
･掲載されております。

次に 頁に「ロータリー財団は一番の寄付の２２～２７
管理人」のテーマで 「ロータリー財団の寄付金の流、
れ：寄付がどう使われているか」が掲載されており
ます。これは、拠金者としての我々が知っておかな
ければならない事だと思います。良く読み込みたい
と思います。

少し前に戻り、 頁から青少年奉仕月間に因んでの７
特集「若者のリーダーシップを養成」 ロータリＲＹＬＡ

１３ ＲＹＬＡー青少年指導者育成プログラム、 頁からは
に多様性を取り入れるのテーマで第 回全国 研９ ＲＹＬＡ
究会リポート等々が掲載されております。

そして、縦組 頁からの「友愛の広場」の中に、１２
“多様性の中で守るべきもの”という投稿記事と、
“ 職業奉仕はロータリーの根幹か？」に思う”と、「
“ 職業奉仕」はロータリーの根幹です 、この３つ「 ”
の記事があります。是非、この方々の私見と、過日
の当クラブ 回記念講話･藤川パストガバナーが熱２２００
く語られた内容を思いお越し、考え比べては如何で
しょうか。大変興味深く感じました。以上です。
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会 員 卓 話

パスト会長

須 田 眞 一 君
（鉄骨工事）

「思い出と期待
〜あれから40年!!〜」

私は武井さんの紹介で入会させて頂きました。
アヤノコウジキミマロではありませんが “あれから、

年”余りが過ぎました。４０
その間に、色々楽しい思い出と共に沢山のことを学

ばせてもらい、新しい視界も広げさせて頂き、大いに
感謝しております。

ロータリークラブが日本に創設されたのは、東京ＲＣ
で 年に 番目に認証されました。初代会長は米１９２０ ８５５

３山梅吉氏だと聞いて 米山奨学の由来が判ると共に、 、「
年後の東京オリンピックが 周年になるんだなぁ」１００
と思いました。しかしその間には 年から 年間の１９４０ ９
ブランクがありました。何故かと申しますと第二次世
界大戦によるものだそうです。

当クラブも創立 周年を経過する中で、 名いらっ４５ ３１
しゃったチャーターメンバーが２名になってしまいま
した。現在も活躍され指導を頂いておるのは、温厚な
紳士で皆様から信頼され何時も微笑みを絶やさない星
野幸男様、そして、ロータリーの生き字引であり他ク
ラブに誇れる会報の草分け的存在でありクラブの知識
の宝庫である金子福松様のお二人です。

。当クラブには素晴らしい多くの先輩が居られました
中でも名誉会員の前原勝樹先生と星野精助大先輩のお
二人には、心に残る忘れがたい思い出があります。そ
の方々の思い出話しを聞いて下さい。

私が初めて親睦委員長をさせて頂いた時に、活動方
針の１つとして、結婚祝いに花束を贈ろうと思うと発
言しました。その時、前原先生が表敬訪問にみえてい
ました。先生は国際ロータリーに精通され、当クラブ
に 番の認証番号が与えられた立役者でもありま１５,０００
す。前原先生は 「それは良いアイディアだ。私のクラ、
ブでもやった事があるが、大変だという事で３年続か
なかった。〝継続は力なり〟と申すが頑張れよ 」と言。
って頂きました。当時は現在よりも出席が良かったの
ですが、欠席者には配って廻りました。

その後、前原先生にお会いした時に 「まだ続いてい、
ますか？」と聞かれ 「ハイ」と答えましたが、担当が、
一年毎に変わるのでどうなるか不安でした。しかし、
幾多の変遷もありましたが、現在では花束を頂かない
と記念日を忘れてしまうような後期高齢者になりまし
た。

星野精助大先輩には、私が会長の時のさよなら例会
に出席して頂きました。会場は伊香保の福一で、〝清
興〟として黒田節を舞って頂きました 「私がかい？」。
とおっしゃいましたが 「よしわかった」と引き受けて、
下さり 「何で私のかくし芸を知っているのだ？」とも、
聞かれました。それは兎も角として、大きな盃を前に
置き、扇子を持ち、鉢巻きをして座布団の上に座し、
唄が始まっても動かざる山の如しで、始めと中間と終
わりに両手を丁寧について頭を三回下げられました。
虚を突かれた様なユーモアで皆さんから拍手喝采を頂
いた様に記憶しています。

清興が終わってからもご機嫌が良くて、全員と酒を

酌み交わして廻られ 「楽しかったよ」と言って頂き、、
日帰りの予定であったのに宿泊されてお帰りになりま
した。

その後、星野大先輩にお会いした時 「須田君、困っ、
たよ」と申されました。黒田節のお写真をご覧になっ
た奥様に 「相方の艶やかな美しい槍持ちは何処の芸妓、

」 、 。ですか？ と聞かれたそうで 答えに窮したそうです
ライト兄弟が 年に ｍの空中飛行に成功し、１９０３ ２６６
年後の 年にロータリークラブが発足しましたの２ １９０５

で、もう 年も経っているという事になります。色１１２
７０々な変遷があるのは当然ですね。日本だって終戦後

年余りで、アメリカとこんな関係になるとは思いませ
んでした。

ロータリーは、親睦と友情という太くて細かいがっ
ちりとした根を張って、職業奉仕が主樹にあり、側枝
に社会奉仕と国際奉仕という一根三枝という形態なん
だと、私は以前教わった様に思います。

また、私は日本人に生まれて本当に幸せだったと思
っておりますが、世界 カ国の中で日本人の幸福度１９５
は 番目にランクされているという調査結果を耳に５５

、 。 、 、し 本当かなぁと思いました 然し 現状に満足せず
もっと上に進みたいという日本人の国民性の表れかも
しれないとも思いました。

さて、皆さんが胸に付けておられるロータリーバッ
チの由来についてお話しします。ロータリーの発足当
初は経済恐慌の真っ只中のシカゴでした。ポール･ハリ
スが４人の友人と各事業所を廻って話し合いや食事を
したのが例会の始まりでした。それが 人なった時、６
食事に使うのはナイフとフォークであり、フォークに
は夫々 本の刃先があります。その 本のナイフと 本４ ６ ２４
の刃先に由来するという説も有るようです。一方、当
時の乗り物は馬車が主だったので、その車輪に由来す
るという説もあります。軸が 本から 本になり 本１３ １２ ８
になったりしました。また車輪が ヶの歯車に変わっ１９
たのは 番目に加入したクラブの提案だった等、色々１９
な謂れがある様です。その幾多の変更が加えられ、現
在のデザインになったと言う事です。

本の軸は世界の 大陸を表し、 の歯車は時計を表６ ６ ２４
すと共に、 ヶ欠けても完全に機能しないという事を１
意味するとも言われています。また、中心の主軸に楔
穴が設けられており、これは空回りしない様にという
戒めを意味するものだそうです。

私は現在若い皆様方からのエキスに浸りながら例会
を過ごさせて頂いて幸せに思っています。当クラブは

。素晴らしい素質と力を持ったクラブだと思っています
よく〝古きを尋ねて新しきを知る〟とか〝今までがあ
るから今日がある。今日があるからこれからがある〟
とか言われます。当クラブは今迄の諸活動や業績を十
二分に認識すると共に、新しい事にも取り組もうとい
う意欲を持ち合わせていると思います。

例えば、 周年記念事業の茂木健一郎講演会につい４５
ても、１クラブであれだけの大きな事業を成し遂げる
事が出来たのは、すごい事だと思います。

幸いにも、当クラブには明るい女子軍団と能力有す
る事務局員がおりますので、楽しいロータリーライフ
を味わいながら、ロータリー活動に励んでいただきた
いと思っております。

本日はご清聴ありがとうございました。

５月１２日理事会報告
１．夏至祭に協賛すると共に、桐生4ＲＣにも協賛して戴く
ようお願いをする。
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

５月２６日(金) 家住慧路会員宅美術館訪問
正午～昼食、 点鐘１２:３０

2017-18年度 に参加2017-18年度 地区研修･協議会
月 日(日)、５ １４

田中久夫ガバナー
年度の地区研修・
協議会が、高崎音
楽センターで開催
されました。

当クラブからは
次年度地区公共イ

メージ委員を務める髙森勉君、次年度会長の天沼一
夫君、同幹事の青山豊君、同会員組織委員長の家住
慧路君、同拠金委員長の小林惠司君、同職業奉仕担
当の園田誠司君、同ＲＡ担当の野村滋君、同ＩＡ担
当の河内良範君、同米山奨学担当の奥村勉君の９名
が参加しました。

開会セレモニーの後、田中ガバナーエレクトの方
針発表が行なわれ、午後には甲府ＲＣ所属の高野孫
左ヱ門パストガバナーによる基調講演『 公共イメー“
ジ向上”とクラブの活性』が行なわれました。

懇親会は、会場をホテルメトロポリタン高崎に移
して行なわれました。

雲 の 流 れ の ご と く
「薫風自南来 。」

五月の好季節を迎
えました。

今月五日には端
午の節句と立夏が
重なりました。

端午の節句は別
名を菖蒲の節句と

もいい、菖蒲湯に入ったり、菖蒲を家の軒端に飾り厄
を祓いました。

また、菖蒲が尚武（武を尊ぶこと）に通じることか
、 。「 、ら 尚武の節句とも言われています 日々に新たに

」 。 、また日に新たなり の言葉があります 昨日より今日
今日より明日と日を重ねると共に、よくなるように行
いを正していかなければならないということです。

中国・夏王朝の暴君である桀(ｹﾂ)を滅ぼした商（殷）
の湯王は、毎日見る洗面盤にこの言葉を彫り込んで自戒
し、善政を行う基にしたと言われています。そしてまた
上に立つ者は下の者に篤く礼をさせたということです。

日本でも昔からやかましく言われてきたことです。
しかし歴史を顧みると、上になるほど己の存在感を強
くみせるためにか、威張り散らしたり、礼を欠く者が
殆どでした 「昨日は今日のいにしえ、今日は明日の。
昔」とあり、過去・現在・未来のあり方を示していま
。 、す 人に接するときにこうした気持ちを持っていると

人間性が少しでも高揚できるのです。
毎日が楽しく新しい気持ちで過ごす人は数少ないと

思いますが、どんなに若くとも日が重なり、年が積む
と老いてくる。しかし悠々たる心で雲の流れのごとく
淡々としていられらば上等ではありませんか。一日中
そうした気持ちであれば、何か事があっても明るく乗
り越えることができます。そういうものです。

爽やかな気候の中、ロータリーライフを楽しんで下
さい。皆さんのご精進とご多幸を祈念します。

「淡交タイムス」桐生西ＲＣ茶の湯クラブ
星野幸男パスト会長記

桐生５ＲＣ新旧会長幹事会開催
月 日(月)午後 時 分から、魚政において、今５ １５ ６ ３０

年度と次年度の桐生 ＲＣ会長幹事会を、両年度のガ５
バナー補佐をお迎えして行いました。

当クラブから、阿左美博ガバナー補佐、前原榮一
会長、東郷学幹事、天沼一夫会長エレクト、青山豊
副幹事の５名が出席しました。

協議事項には、群馬大学理工学部留学生交流会日
程変更の件が、また今年度の桐生５ＲＣ事業決算報

。告が幹事クラブの桐生ＲＣさんから提出されました
また、当クラブから桐生４ＲＣへ、 月 日に６ ２４･２５

『 』開催される茂木健一郎先生をお迎えしての 夏至祭
の協賛のお願いをさせて頂きました。

更に、次年
、度については

初例会の表敬
訪問や公式訪
問などについ
て、具体的な
取り決めが行
われました。

その後の懇
親会は、和や
かな雰囲気で
開催されまし
た。

コンサート例会のお知らせ６月９日

前回の落語例会に続いて、

今年度第２回目となるＳＡＡ

によるお楽しみ企画は、ブル

ー ス の ハ ー モ ニ カ 奏 者

『 』(コリー)をお迎えColly
して、 月 日(金)第 例６ ９ ２２０５

会にて開催致します。

コリーさんは前橋市出身で

年生まれ、現在、玉村１９７１

Bluesy Harmonica町にて「

」を立ち上げると同時にClub
ソロ演奏活動を行っていま

す。ブルースや有名洋楽･邦

楽の演奏の他、バルーンアー

トもされ、老若男女を問わず

楽しいステージを各所のイベ

ントで行ています。

!!皆様、乞うご期待下さい
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